

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan analisis dan pembahasan pada bab IV serta merujuk pada rumusan masalah pada bab I, maka penelitian tentang Hubungan antara Penguasaan Bahasa Arab dan Tingkat Hafalan Al Qur'an Santri Putra kelas 11 SMA IT Bina Umat dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan nilai ujian teori dan praktek mata pelajaran berbahasa Arab santri kelas 11, didapatkan nilai rata-rata keseluruhan santri kelas 11 sebesar 67. Kemudian jika dikategorikan kedalam tabel standar ukuran nilai, maka penguasaan Bahasa Arab santri putra kelas 11 SMA IT Bina Umat berada pada kategori cukup baik. Kesimpulan ini juga disimpulkan oleh peneliti ketika peneliti melakukan observasi di lapangan, bahwa masih banyak santri yang secara praktek keseharian masih belum fasih dan mahir. Walaupun jika dikategorikan, penguasaan Bahasa Arab santri kelas 11 SMA IT Bina Umat berada pada kategori cukup baik.
2. Rincian tingkat hafalan Al Qur'an santri kelas 11, bahwa terdapat 4 santri berada dalam kategori sangat baik. Sedangkan sejumlah 5 santri berada dalam kategori baik dan 8 orang berada pada kategori kurang, serta sejumlah 14 santri berada pada kategori sangat kurang. Kemudian dengan nilai raport santri didapatkan nilai rata-rata tahfidz santri secara keseluruhan sebesar 75, sehingga tingkat

hafalan Al Qur'an santri kelas 11 SMA IT Bina Umat berada dalam kategori baik.

3. Setelah dihitung menggunakan rumus korelasi *product moment*, diketahui bahwa nilai $r_{xy} = 0,725$ yang ketika dilihat dalam ukuran korelasi menurut Young (1982) maka terdapat hubungan yang kuat antara penguasaan Bahasa Arab dengan tingkat hafalan Al Qur'an santri kelas 11 SMA IT Bina Umat, yang berarti hipotesis diterima.

B. Saran

Dari hasil analisis pembahasan dan kesimpulan yang didapat dari penelitian ini, maka peneliti memberikan beberapa saran sebagai berikut:

1. Bagi setiap muslim, perlu diingat bahwa dengan menguasai Bahasa Arab dengan baik maka akan mudah baginya untuk menguasai dan membedah Al Qur'an sehingga dalam menghafalkannya akan semakin mudah.
2. Bagi *asatidz* Pondok Pesantren Bina Umat, perlu ditingkatkan lagi penegakan program unggulan ini agar dapat berjalan secara optimal. Berdasarkan hasil penelitian ini, bahwa ternyata ada yang perlu dievaluasi lagi dalam penegakan aturan berbahasa di lingkungan pondok maupun sekolah, agar tercipta lingkungan bahasa yang ideal dan membentuk kebiasaan santri dalam berbahasa. Selain itu, perlu juga bagi *asatidz* untuk menyadarkan kembali kepada para santri bahwa jangan menjadikan kegiatan hafalan Al Qur'an sebagai tekanan dalam diri, tetapi jadikanlah

kegiatan ini sebagai ladang untuk menanam pahala bagi dirinya sendiri dan sekitarnya.

3. Bagi santri Pondok Pesantren Bina Umat, alangkah baiknya ketika melakukan suatu program kegiatan bukan karena paksaan, tetapi karena kesadaran diri, kelapangan hati, dan keterbukaan pikiran agar tidak menjadi diri yang *taqlid* kepada suatu kebijakan tanpa mengetahui esensinya. Karena peneliti yakin, segala kebijakan yang dibuat oleh *asatidz* mengandung kebaikan dan para santrilah yang akan menuai kebaikan tersebut.
4. Bagi peneliti selanjutnya, alangkah baiknya dengan melanjutkan penelitian ini dalam bentuk variabel lain. Misalkan, antara penguasaan Bahasa Arab dengan pemahaman *tafsir* Al Qur'an ataupun *tafsir* Hadits. Bisa juga dengan penelitian dalam bentuk evaluasi program berbahasa santri atau hafalan Al Qur'an santri. Kemudian bisa mempertajam pembahasan dengan ukuran statistik, bukan dari ukuran sekolah.

C. Kata Penutup

Alhamdulillah *rabbil'alamiin*, puji syukur selalu dipanjatkan kepada Allah SWT, *Rabb* semesta alam, Yang Maha memiliki segalanya. Peneliti mengucapkan syukur sebanyak-banyaknya karena dengan ridhonya peneliti bisa menyelesaikan skripsi ini. *Shalawat* serta salam peneliti sampaikan untuk rasul penutup nabi dan rasul yaitu *Sayyidina*

Muhammad SAW, yang mana ketika kita mengikuti segala yang dilakukannya, *Insy Allah* bernilai pahala.

Kemudian peneliti haturkan terima kasih kepada setiap pihak yang telah membantu peneliti dalam menyusun skripsi ini. Yang perlu ditekankan adalah, bahwa skripsi ini masih jauh dari kata ideal sehingga segala kritik, saran serta masukan sangat diharapkan untuk kedepannya dapat mengidealkan skripsi ini. Semoga skripsi ini bisa memberikan manfaat bagi siapapun.